



EL CONSEJERO MIGUEL ÁNGEL CONTRERAS PRESIDÓ LA SESIÓN 64 DEL CONSEJO REGIONAL DE LA ARAUCANÍA.

Gore aprueba reposición de vehículos del Centro de Salud Intercultural Boroa Filulawen

IMPERIAL. Inversión de \$142 millones.

Durante la sesión ordinaria N° 64 del Consejo Regional, que presidió el consejero Miguel Ángel Contreras, los veinte consejeros regionales aprobaron importantes recursos para el desarrollo de iniciativas a ejecutar en la Región, las cuales se relacionan principalmente a soluciones en salud.

Lo anterior dice relación con un incremento para la construcción del Cesfam Huelquén de Angol y un monto que supera los \$142 millones, para llevar a cabo el proyecto de Reposición de Vehículos de Transporte que beneficiará tanto a profesionales como a pacientes del nuevo Centro de Salud Intercultural Boroa Filulawen de la comuna de Nueva Imperial, una importante obra del Gobierno Regional, que consideró una inversión de más de \$9.097 millones y que se espera sea entregada durante el primer semestre de 2025.

Así, sobre el proyecto de reposición de vehículos, que

viene a complementar el servicio que entregará este emblemático establecimiento de salud de Nueva Imperial, el consejero Marcelo Carrasco comentó que "se está construyendo el centro de salud intercultural más moderno de Chile. Las comunidades creyeron en una iniciativa, generaron las condiciones, han trabajado arduamente y han tenido respaldo del gobernador regional y de este Consejo Regional".

Durante la sesión, el pleno también aprobó un mensaje que proponía la focalización territorial del programa Emprendamos de Fosis, bajo modalidad Iral 2025, una iniciativa orientada al desarrollo e implementación de estrategias destinadas a enfrentar los problemas de pobreza y que originalmente favorecía a 29 comunas de la región, sin embargo, gracias al Gobierno Regional, este programa asumirá un carácter regional, vale decir, se extenderá a las 32 comunas de La Araucanía. ☞